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PROYECTO DE COMUNICACION 

La Camara de Diputados de la Provincia, verfa con agrado que el Poder Ejecutivo, por 

intermedio del organismo correspondiente, solicite al Poder Ejecutivo Nacional el diseiio de 

un Programa de Asistencia Gratuito de Transporte de Vacunas Covid-19 al interior de cada 

uno de los territorios provinciales mediante la utilizaci6n de nuestra Hnea de bandera, en el 

marco de lo que serfa el programa de vacunaci6n masivo, considerando destino, 

infraestructura de los aeropuertos y toda la logfstica asociada para el traslado SEGURO de 

las vacunas de la Covid-19. 

Gabriel Real 

Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

El tema vinculado con la situaci6n global de pandemia ha presentado situaciones que 

deben resolverse dla a dla, Hoy en este marco debemos comenzar a pensar ya resolver 

cuestiones vinculadas con la logfstica en el contexto de un plan de vacunaci6n masivo 

inedlto. 
En ese aspecto en particular debemos solicitar al Poder Ejecutivo Nacional el dlsefio de 

un Programa de Asistencia Gratuito de Transporte de Vacunas Covid-19 al interior de 

cada uno de los territorios provinciales mediante la utilizaci6n de nuestra Hnea de 

bandera, entendiendo justamente que estamos ante una situaci6n de un esquema de 

trabajo cooperativo y masivo como lo sera el programa de vacunaci6n, yen este punto 
hoy ya debemos estar considerando como llegar a los distintos destinos intro pals, 

infraestructura de los aeropuertos y toda la logfstica asociada para el traslado seguro de 

cada una de las dosis de las vacunas de la Covid-19. 
Si se cumple con lo estipulado, las primeras dosis en el cronograma se estarfan 

aplicando entre los meses de febrero y marzo. Con esa cuenta regresiva en agenda, y 
entendiendo que los costos que asumen las distintas administraciones provinciales ya 

han sobrepasado lo presupuestado en muchfsimos casos, serla conveniente en el 

esquema organizativo contemplar este esquema de trabajo cooperativo con la empresas 
estatales, los proveedores logfsticos comiencen a trazar alternativas para resolver los 
desaffos que presenta el hecho de tener que establecer/adaptar rapldamente cadenas de 

suministro de material sanitario y el Poder Ejecutivo Nacional resuelva el suministro por 

intermedio de nuestra Hnea de bandera a todo el interior, claramente en un esquema 

federal de reparto de las dosis de vacunas. 
Solicitamos tarnbien se identifiquen y analicen los puntos crfticos a lo largo de la cadena 

de suministro, los requisitos especfficos de la vacuna (con la temperatura como 
protagonista central), y la propuesta de un marco para abordar futuras emergencias, mas 

alla de la actual pandemia. 
Por lo expuesto y considerando la importancia del tema planteado, es que solicito a mis 

pares el acompanamiento del siguiente proyecto. 

Gabriel Real 
Diputado Provincial 
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